



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA DEL PILAR ÁLVAREZ DE LOS HEROS

“PILUCA”

Falleció en Avilés, el día 18 de enero de 2019
a los 78 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo, José María León Pérez, hijos, José María y Juan León Álvarez; hijos políticos, Amparo Fernández Reyes y Umut Ergun; nietos, Amparo y María José León Fernández Reyes; Dilan, Mina y Derin León Ergun; hermanos, Juan Ignacio, Ángel Antonio (†), Carlos y Fernando Álvarez de los Heros; hermanos políticos, María del Carmen de Agustín de Agustín, María de Arriba Azcona y Elena Pumares Gallego; Mari Luz (†), Olga (†), Adolfo (†), María Aurora (†), María Asunción (†), María del Carmen, Paloma (†), María Luisa y Gonzalo (†) León Pérez y sus conyuges; primo, Antonio José Eizaguirre Pérez y demás familia.

El cadáver será recibido el **SÁBADO**, día 19 de Enero, a las CUATRO de la tarde, en la Iglesia Parroquial Nuestra Señora del Carmen de Salinas (Castrillón), donde se celebrará el funeral de cuerpo presente; y, acto seguido, el cadáver recibirá cristiana sepultura en el panteón familiar del cementerio municipal de La Carriona (Avilés).

Tanatorio de Aviles
985520827